





En Almoradí, se promueve un motín

Con motivo de la monda, se presentaron en el pueblo de Almoradí, unos 200 obreros agrícolas de los pueblos limítrofes, con el ánimo de asaltar el trabajo que venían realizando los obreros en los campos de esta población.

La Guardia Civil, auxiliada por las fuerzas locales y autoridades, evitaron una posible colisión entre los distintos grupos de huerfanos que a viva fuerza querían trabajar para aliviar en parte la triste situación en que se encuentran.

Inmediatamente se celebró una reunión en la Casa del Pueblo, en la que se acordó dar trabajo a todos los obreros.

La tranquilidad es absoluta, y se trabaja con normalidad en todas las huertas.



CANAS



MARCA

REGISTRADA

Usando RHEUM QUINA MELIS conseguirán belleza y juventud desapareciendo sus CANAS. Permite rizarse y aplicar la permanente.—Venta en todas partes

Los libros Novelda

«Fuencisla Moyano», por Adolfo de Sandoval

Es Sandoval un escritor que se destaca considerablemente entre los novelistas de estos tiempos. Porque a sus dotes de pensador, de filósofo, que el de ser un poeta de altos vuelos y un correctísimo estilista, que en la forma y en el fondo hace gala del bien decir castellano. Además es un gran moralista, que sabe adentrarse en el corazón de los lectores, inyectandoles esa sana moral que tan grandes y saludables efectos produce en las almas.

«Fuencisla Moyano» es una novela patriótica, henchida de sano patriotismo: es un canto al alma española, de cuyo heroica y generosa, grande y sencilla, valerosa y modesta; canto a esa raza hispana no llevada de modernismos, ni de extravagancias; canto a la raza noble, la de los grandes caudillos, la de los invictos varones y caballeros cristianos.

Novela pedagógica, con la que el autor enseña y educa, llevándolos en alas del sentimentalismo y conduciéndolos por los rectos senderos del bien.

Publicada en la Colección «La Novela Rosa.» Un volumen en rústica, 150 pesetas.—Editorial Juventud, S.A.—Provenza, 101.—Barcelona.

Anunciese usted en el «Diario»

El domingo se celebró la segunda asamblea en el Teatro Jorge Juan, en la cual la comisión provisional nombrada para la confección y presentación del Reglamento de la nueva entidad Unión Patronal de Novelda, dió a conocer los trabajos realizados y a continuación fué leído muy detalladamente por el secretario de dicha comisión don Luis Navarro Alberó, el reglamento confeccionado y terminado la lectura del mismo, con algunas observaciones hechas por algunos de los asistentes, fué aprobado por unanimidad.

Deseamos se lleve cuanto antes a su implantación dicha nueva sociedad y que consiga el fin democrático y de paz que se propone la naciente entidad.

Procedente de Valencia y con el fin de pasar una temporada en esta población ha llegado la señora doña Rosa Ayala Valero, en compañía de su bella hija Rosita Albeza Ayala y su sobrinita Dolores Albeza Vidal.

En la República del Uruguay donde residía desde hace tiempo, ha fallecido nuestro buen amigo don Tomás Avila Iñesta.

A su desconsolada esposa doña Mariana García Pérez enviamos nuestro sentido pésame, como también a su

Miss Argentina en Alicante Amelia López Esteban se muestra encantadísima de su visita a España

Esta tarde a las tres marchará a Valencia

Morena clara, esbelta, de una eurytmia maravillosa, nos tiende su mano grácil esta bella argentina apenas llegada a Alicante anoche.

Ojos negros, cabellos negros, tez melada que florece en rosas naturales en las mejillas sin afeitar, sin maquillajes, a las que se asoman esos ojos en los que se encienden unas luces misteriosas y subyugantes, Amelia López Esteban, acogedora, efusiva, cordial, nos sonríe para corresponder a nuestro saludo de bienvenida, mostrando una dentadura que es la mayor gracia con que adorna su risa un poco infantil.

Bajo el ojo izquierdo un lunar, una casi imperceptible motita color café es como una tentación. Y otra es el dengue y la gachonería del ritmo de su habla porteña tan atrayente e insinuante...

En el «hall» de Samper, frente a frente esta gentil mujercita va desgranando a nuestro oído las impresiones recibidas en su excursión por España.

«¡Oh! Muy cordiales, muy amables, todos conmigo; vengo encantada, abrumada, de tantos agasajos que no creo merecer.

padre político, el industrial don Ramón García Romero.

El penúltimo número del periódico republicano radical de la localidad «El Demócrata» ha sido denunciado por un trabajo insertado en el mismo del que es autor nuestro correligionario el joven José María Ayala Hurtado, presidente de la Juventud Republicana Radical.

Muy de veras lamentamos el percance de tan querido amigo y compañero, haciéndolo extensivo a la redacción de «El Demócrata».

Se encuentra enferma la distinguida esposa del Director del Banco Central de esta, don Antonio Belbeder. Le deseamos pronto y total restablecimiento.

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño, la joven esposa de nuestro buen amigo y correligionario don Manuel Navarro Navarro.

Desde hace días guarda cama con una ligera indisposición la bella señorita Gloria Alberola.

Ha regresado de viaje comercial el joven comerciante don Casto Azorín

Procedente de Argel, ha regresado el antiguo societario Francisco Beltrán en compañía de su esposa e hijos.

Se hallan muy adelantados los trabajos en la construcción de la Plaza de Abastos, que hace tiempo empezaron por iniciativa y decidido apoyo del nunca bien llorado alcalde que fué desde la implantación de la República don Manuel Alberola Sellés. Tenemos entendido que se piensa inaugurar para el 14 del actual.—C.

Cubre la seda de su cabello con un sombrero blanco gracioso y elegante. Viste traje verde oscuro que envuelve en abrigo elegante. Y habla, habla con posición y más que sus labios breves, hablan sus ojos nimbados de una morena aureola que los finjen mas grandes.

España

—Creame usted que la impresión recibida al ver a España de cerca ha sido enorme. Enorme y gratísima. Mis padres son españoles; yo estuve aquí de niña y el tiempo esfumó en mi memoria los recuerdos. Allí en Buenos Aires, sin hogar es como un santuario en donde el culto a España late eternamente...

Pero yo tenía una idea de España... un poco falsa. La realidad de este viaje ha destruido el error. Afortunadamente.

—¿...?

—¡Usted verá! Yo me fui forjando una España a través de los españoles que constituyen en la Argentina la colonia. La forman familias dignísimas, pudientes, honorables... pero la mayoría la forman gentes desventuradas que van a la conquista dura del pan, emigrantes, pobres deshechos por la lucha, rotos por el infortunio... A través de esas gentes sin ventura, fui forjandome yo una España, tan distinta a la que he visto y estoy viendo, que este viaje ha sido para mí la sorpresa y la revelación más inauditas que pude imaginar.

Andalucía

—¿...? —Granada y Córdoba sobre todo. Sevilla es magnífica, sin duda; pero a fuerza de oír su elogio durante toda mi vida, no me deslumbró. En cambio Córdoba... Granada... En mi memoria han quedado prendidas para siempre estas dos ciudades únicas.

—¿...?

—¡Si; contentísima. Mas aún; dígame sin regateos: jamás pude soñar en ser objeto de tantos y tan rendidos homenajes de simpatía y afecto. En Sevilla, en Málaga... en todas partes me han abrumado con fiestas, con agasajos. En Granada, en el mismo Hotel fué preciso organizar bailes... En Córdoba, los estudiantes celebraron en mi honor: al que no pude asistir —lo digo con dolor— porque las horas eran contadas y había que proseguir la ruta... En el camino, bandas de música, los alcaldes de algunos pueblos que salían a saludarme y a ofrecerme, galantes, unas brazadas de flores... Contenta, si señor, muy contenta de todo y de todos.

La partida

—¿...? —Agradecidísima pero no hay medio; es imposible detener la marcha de la caravana: se agradece, basta con la intención. De poderos detener un día ese agasajo que usted me ofrece sería aceptado con gran complacencia pero aquí no podemos detenernos más que unas horas. Llegamos ahora y tenemos que salir mañana en las primeras horas de la tarde.

—¿...?

—En un viaje relámpago, con el itinerario señalado del que no puede

Don Enrique Mangada Lahoz ESTUDIANTE DE DERECHO ha fallecido a las 15:30 del día de ayer Confortado con los auxilios espirituales R. I. P. Su desconsolada madre doña Enriqueta Lahoz, viuda de Mangada; sus hermanos Eduardo y Adolfo; hermana política doña Elena Samain, tíos, primos y sobrino. Participan a sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy a las nueve horas, por lo que les quedarán eternamente agradecidos. Alicante 5 de abril de 1933. Casa mortuoria: Plaza de Castelar, 6.

Herniados Quebrados

Ahora que podéis debéis curaros: Está plenamente demostrado, por las miles de curaciones logradas, que los mejores aparatos del mundo para combatir toda clase de hernias en hombres, mujeres y niños son los del conocido ortopédico SR. TORRENT, sin trabas ni tirantes que se forman rápidamente a todos los herniados en seres perfectos y robustos como eran antes de estar quebrados. Herniados todos, si queréis acabar para siempre con vuestras dolencias visitad sin pérdida de tiempo, al especialista SR. TORRENT que gustosamente atenderá gratis a cuantos se le presenten en ALICANTE y en el Hotel Miramar únicamente el SABADO próximo día 8 del corriente.—NOTAS: En Játiva el día 7 en el Hotel Españolito y En Murcia el día 9 en el Hotel Amat.—ESPECIALIDAD en fajas medicales demás aparatos para corregir y evitar todas las dolencias propias de la mujer. Talleres y despacho en Barcelona: UNION, 13 «CASA TORRENT».

PAPEL DE FUMAR BAMBÚ

Superar lo insuperable Si esto fuera posible, podría decirse del éxito que tendrán en el mundo entero, sobre el ya conseguido, las HOJAS DE AFEITAR TOLEDO FABRICA NACIONAL de NUEVA FABRICACION, pues por la perfección y suavidad de sus filos serán las preferidas de todos los que la prueben. Anuncie usted en el DIARIO

